

Puig y Ribó satisfechos ante la celebración del ICIAM en València

[original](#)

Cargando el vídeo....

Declaraciones del presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, en la inauguración del 9º Congreso ICIAM donde ha subrayado que la sociedad "necesita más matemáticos" y ha mostrado su satisfacción de que este evento se celebre en València, la primera vez que tiene lugar este congreso en España. Por su parte, el alcalde de València, Joan Ribó, ha celebrado que la ciudad acoga estos días a 4.000 personas de 100 países diferentes que participan en este Congreso porque aumenta "la autoestima de la ciudad" y ha indicado el "impacto económico" que ejercen las matemáticas.

[Leer todo](#)

- **Sonido:**Totales
- **Edición:**Bruto Compactado